

# 学校だより



名古屋市立丸の内中学校  
令和6年1月19日  
第9号

始業式の朝、新しい年を迎え少しあらたまった表情で登校してきた生徒たちと、元気にあいさつを交わすことができました。元日に能登半島地震が発生し、被災地の方々は大変な生活を送られています。丸の内中学校として、どんなことができるのか皆で話し合っ考えることや、我々が住む地域で同じような地震が起きた際の行動について、準備をしなければならないと改めて考えさせられました。幸いにして本校生徒たちが冬休みの間、大きな事故もなく過ごせたことにとっても安堵しております。

3学期はまとめの学期です。これまでの成果を確かめ、今後の方向性を模索しながら新たな出発に備える時期です。3年生には中学校生活の集大成として、学習を中心にした悔いのない生活を、1・2年生には4月の進級を控え、進級して更に上級生になるので自覚ある生活を送ってくれることを期待しています。

3学期の総合的な学習の時間では、1年生は国際理解、2年生は職業をテーマにした学習に取り組んでいきます。1年生は校外に出向き体験学習を行います。2年生は先日職場体験を終えました。また、1、2年生は3年生を送る会の準備を始めました。3年生は卒業式に向けて、歌の練習が始まっています。一年間のまとめであるこの時期に、仲間と協力してどう先輩を送り出すか、あるいは後輩に何を残すべきか、生徒たちにはしっかりと考えてもらいたいと思います。

## 始業式。校長講話『目標を立てよう！』



始業式に校長先生の講話がありました。能登半島地震に触れて、災害の時には自助の気持ちをもっていることが大切だという話がありました。また、自分の目標を立て更にはみんなの目標も立てることができるように心掛けようとの呼びかけもありました。「今学期1、2年生は3年生を引き継ぐこと、3年生は後輩たちに引き継ぎをすることをしっかり考えてください。」との話があり、新年に向けての気持ちの高揚を図りました。



【1年生：校外学習準備の様子】



【2年生：職場体験の様子】



【3年生：書き初めの様子】

### 第5回テスト

2月14日(水)～16日(金)

※3年生は14日(水)、15日(木)の2日間

### 私立一般入試日(3年生)

1月23日(火)、24日(水)、25日(木)

の私立一般入試日は、3年生は3時間授業でランチを食べずに下校となります。

### 1年生：職場訪問

1月24日(水)

※お弁当の準備をお願いします。



### 2年生：職場体験学習

1月16日(火)、17日(水)に実施しました。

### 『3年生を送る会』の準備が始まりました！

生徒会執行部が中心となり、3年生に感謝と卒業を祝う気持ちを届けようと企画しています。企画を基に1・2年生が、舞台班と装飾班に分かれて活動に取り組んでいます。舞台班では、3年生の思い出を劇やクイズにしたり、装飾班では会場を華やかにしたりして、全員で送る会を盛り上げようとしています。



### 主なその他の予定

- 1月22日(月) 生徒議会
- 2月5日(月) 学校集会
- 2月19日(月) 生徒委員会
- 2月22日(木) 生徒議会
- 3月1日(金) 3年生を送る会  
3年生学習発表会
- 3月6日(水) 第59回卒業式

